

11. Januar 2024

Regionale Vereine und Einrichtungen freuen sich über Weihnachtsspende der Zwickauer Energieversorgung

Für strahlende Gesichter und leuchtende Kinderaugen hat die Zwickauer Energieversorgung GmbH (ZEV) in den vergangenen Wochen gesorgt. Im Rahmen der alljährlichen Weihnachtsspende konnten insgesamt rund 10.000 Euro an verschiedene Vereine und Einrichtungen in Zwickau übergeben werden. Der Energieversorger setzt damit ein Zeichen für soziale Verantwortung und den gemeinschaftlichen Zusammenhalt in der festlichen Zeit.

Dominik Wirth, Kaufmännischer Geschäftsführer der ZEV: „Trotz aller Unwägbarkeiten ist unsere Weihnachtsspende seit vielen Jahren eine Konstante in Bezug auf unser Engagement vor Ort. Wir unterstützen dabei Vereine und Einrichtungen aus der Region, die sich im sportlichen, kulturellen und sozialen Bereich engagieren und wollen somit auch Wertschätzung für die ehrenamtliche Arbeit zeigen. Unsere Belegschaft wird dabei in den Prozess der Spendenverteilung einbezogen – das Angebot, selbst Vereine und konkrete Projekte vorzuschlagen, wird jedes Jahr sehr gut angenommen.“

Folgende Einrichtungen freuen sich über eine finanzielle Unterstützung durch die ZEV:

- Heilpädagogische Intensivgruppe der Arbeiterwohlfahrt Kreisverband Zwickau e. V.
- BRH Rettungshundestaffel Südwestsachsen e. V.
- Das Handwerkerhaus Planitz e. V.
- DLRG Ortsverband Zwickau e. V.
- ESV Lokomotive Zwickau e. V.
- FC Weiß-Grün Hirschfeld 94 e.V.
- Kindertageseinrichtung „Wassertröpfchen“
- SV Planitz e. V.
- Tierschutzverein Zwickau und Umgebung e. V.
- Kita am Schlosspark (Zwickauer Kinderhausverein e. V.)

Zeitgleich startete Ende November die Weihnachtsheld:innen-Aktion auf der zwickauCROWD. Im Aktionszeitraum haben insgesamt sieben Projekte erfolgreich zum Teil sehr hohe Spendensummen gesammelt. Dank der Crowdfunding-Plattform der ZEV können die Vereine somit zahlreiche wichtige Vorhaben umsetzen. Die ZEV hat alle Projekte mit einer Startfinanzierung in Höhe von 10 Prozent der Zielsumme sowie mit einem Sonderfördertopf unterstützt. Insgesamt konnten die folgenden Projekte vollständig finanziert werden:

- Zwickauer Kinderhausverein – Gert-Fröbe-Haus (*Gemeinsamer Urlaub an der Ostsee*)
- Freiwillige Feuerwehr Lichtentanne (*Gründung einer Kinderfeuerwehr*)
- Tierschutzverein Zwickau und Umgebung e. V. (*Kühlschränke für Schildkröten*)
- RB Zwickau e. V. (*Sportrollstühle für Schulprojekt*)
- ASB Kreisverband Zwickau e. V. (*Ausrüstung für Rettungshundestaffel*)
- ZHC Grubenlampe e. V. (*Beklebung und Instandsetzung eines Busses für die Jugend*)
- ESV Lokomotive Zwickau e. V. (*Wettkampfkleidung für Radrenn-Nachwuchsteam*)

„Die zwickauCROWD ergänzt seit nunmehr zwei Jahren unser weiterhin bestehendes Engagement im Bereich Spenden und Sponsoring. Für Vereine ist dies eine tolle Möglichkeit, um von der Unterstützung zahlreicher Akteure – sowohl Unternehmen als auch Privatpersonen – zu profitieren. Wir freuen uns, dass wir nun bereits zum zweiten Mal eine erfolgreiche Weihnachtsaktion umsetzen konnten. Projektstarter sind natürlich auch ganzjährig eingeladen, sich mit konkreten Projekten bei uns zu melden. Wir stehen den Vereinen dabei gern im gesamten Prozess beratend zur Seite“, erklärt Dominik Wirth abschließend.

Pressekontakt

Zwickauer Energieversorgung GmbH

Sophie Beetz

Öffentlichkeitsarbeit/Marketing

 Bahnhofstraße 4, 08056 Zwickau

 0375 3541-108

 www.zev-energie.de

 Sophie.Beez@zev-energie.de

Hintergrund

Seit 1991 übernimmt die Zwickauer Energieversorgung GmbH (ZEV) die zuverlässige Versorgung der Robert-Schumann-Stadt mit Strom, Erdgas und Wärme. Darüber hinaus steht die ZEV aktuell zwölf weiteren Energieversorgungsunternehmen im Bereich der Netzführung und -überwachung als starker und verantwortungsvoller Partner zur Seite. Der Energieversorger ist also rund um die Uhr im Einsatz – und übernimmt als „Die Energie der Region“ dabei auch Verantwortung gegenüber Vereinen, Institutionen und gemeinnützigen Einrichtungen vor Ort. Das Unternehmen beschäftigt 189 Mitarbeitende sowie 34 Auszubildende und BA-Studierende. Anteilseigner der ZEV sind die Stadtwerke Zwickau Holding GmbH, die enviaM AG sowie die Thüga AG. Verschiedene Auszeichnungen sowie die seit Jahren konstant hohe Ausbildungsquote bescheinigen außerdem die Relevanz der ZEV als Ausbildungspartner in der Region.